



## Les préjugés vus par les élèves de 5e

publié le 04/01/2021

Dans le cadre du cours d'EMC, tous les élèves de 5e du collège ont réfléchi sur les préjugés que l'on peut rencontrer dans l'établissement ou dans la vie quotidienne.

A l'issue de leur réflexion, ils ont réalisé une production (un article de journal, une affiche, un diaporama, une vidéo...) sur une ou plusieurs situations de préjugés.

Beaucoup de ces productions sont affichées au CDI ou sont visibles sur le padlet suivant :

<https://padlet.com/romainsaunal/prejuges>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**